

社協通信

皆実学区社会福祉協議会



第17号 平成30年7月20日 発行 皆実学区社会福祉協議会

<http://shakyo-hiroshima.jp/minami/> 発行責任者 市川 宏

社会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会 [検索](#)

遂に 広島にも大雨特別警報発令！！

安心・安全の神話はくずれる 皆実学区にも避難勧告・避難指示発令

皆さんご存知のように、長期にわたり九州、山口、広島、島根、岡山、四国の上空に線状降水帯が発生。4年前の安佐南区や安佐北区の大災害と同じ状況が長期でかつ広範囲に発生しました。

その被害は想像をはるかに超えるもので、過去の広島県では、経験をしたことのないものでした。特に、皆実学区は海拔マイナス数メートルの地域でありポンプ設置のお蔭で助かっています。だから最近は浸水の経験はありませんでした。もしも停電だったらどうだったろうかと考えるとゾッとなります。「ゆめタウン」の裏の太田川水域河口の決壊があると、大参事になります。



「川に濁った水が流れている」との情報
土砂災害の恐れ—周辺に避難指示発令



世界的な気候変更温暖化により、予想のつかない天災のため、過去安心安全の筈の広島、特に皆実地区に安全の保障できない時がやってきていいのではないかと思います。

低平地のため、洪水、河川の氾濫、津波の危険性が高いと考えられます。

とは言え、比治山などは崖崩れの被害も考えられます。事実南区楠那地区黄金山の被害もあり、犠牲者も出ましたし万端の準備が必要であることには当然です。日頃からそのことを意識しておくことが大切です。



西日本大雨洪水被災者緊急支援

人間は、喉もと過ぎれば熱さを忘れます。いまから数年経つと準備を怠ることと思います。今回の災害を風化させることなく、準備と訓練をする必要があるのではないかと思います。

南区社協では、似の島と元宇品の災害復旧支援のため、ボランティアを募集しております。若い人で仕事に余裕のある人は区社協へ登録をお願いします。また、支援物資や緊急支援募金も同時に必要になっているようです。個人や団体、町内会などもすでに動き始めております。

皆実学区社協も考えなければと思っておりませんので、その節には何卒ご協力をお願いいたしま

恒例の子ども育成会行事

夏季球技大会が盛大に行われました

去る7月1日（日）皆実小学校校庭にて、8時30分の開会式で夏季球技大会が開催されました。

昨日が雨のため開催が危ぶまれましたが、当日は雨もやみ開催の運びとなりました。保護者と役員は早朝から一気にテントを張りすべての準備を整えましたのにはびっくりするとともに頭が下が



りました。石田校長先生をはじめ沢山の来賓も来られて激励されました。比治山本町子供会を先頭に皆実町6丁目チームまで参加チームの入場行進で始まり開会式を行いました。



左の写真は、昨年のフットベースボール（女子）の優勝旗返還の場面です。同じく男子ソフトボールも返還されてレプリカが渡されました。

次に、各チームのキャプテンが元気よく選手宣誓を行いました。

その後に、審判団からの注意事項など諸注意の

説明があり、準備体操して全員が退場し、各チームの監督の指示を受けて練習に入りました。

女子フットベースボールと男子ソフトボールの2面のコートに分かれ、女子は福田教頭先生、男子は石田校長先生の始球式の後に試合が開始されました。



以後は、チームの保護者と監督の大声の応援と指示で、フットベースボールもソフトボールも賑やかに展開されました。各チームとも日頃の練習の成果を十分發揮していましたし、礼儀正しく試合をしていました。

結果は、フットベースボールが皆実町2・3・6丁目合同チーム、ソフトボールは皆実町4・5丁目合同チームが優勝しました。皆さんご苦労様でした。怪我もなく楽しい会が出来、役員や保護者に感謝しましょう。

来年は、各町単独チームで参加できるように子供会加入者が増えることを楽しみにしています。

＜お知らせ＞

◎ 南区社会福祉協議会では、災害復旧ボランティアをお願いしております。

◎ 南区社会福祉協議会では、災害義援金のお願いをしております。町内会も考えることもあります。

7月・8月行事予定

7月22日（日）南区夏季球技大会(南区子供会連合会)

7月26日（木）皆実小学校夏季休業開始

7月27日（金）平和公園清掃（老人クラブ連合会）

7月28日（土）「広島みなと 夢 花火大会」巡視（翠中ふれあい推進協議会巡視部会）

7月29日（日）クリーン太田川（公衛協 各町1名参加）

8月 1日（水）平和公園一斉清掃（公衛協 各町1名参加）

8月 6日（月）皆実小学校登校日

8月25日（土）皆実小学校 PTA環境美化作業（皆実小学校校庭）

8月29日（水）皆実小学校夏季休業終了